

# PAULINA FUENTES-VALENZUELA



Après des études d'illustration, elle découvre la photographie qui lui apparaît immédiatement comme adéquat pour ses idées et son travail. Elle décide alors d'en apprendre la technique.

Dès lors elle se passionne pour le procédé argentique, sa magie, le contact sensoriel et le travail artisanal qu'il requière. Dans sa pratique artistique, Paulina travaille essentiellement l'autoportrait.

Depuis quelques années, elle met ses compétences plastiques et photographiques au service des publics, donnant des cours de photographie argentique, numérique et procédés anciens au sein de l'association *Les Enfants du Tarmac* (Croix-Rousse), et animant des ateliers en milieu associatif et scolaire (*école Michel Servet Lyon 1<sup>er</sup>* et *Lycée Colbert, Lyon 8<sup>ème</sup>*).

